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O vice-prefeito, estimado Gonzagão, que vem
desenvolvendo um trabalho digno e merecedor
de todo reconhecimento em prol da população
sandumonen, recebeu no último dia 17, junta-
mente com sua esposa Rosângela e Reinaldo
Cabral a visita do deputado federal e candidato a
reeleição Lincoln Portela e de sua filha, candidata
a deputada estadual Alê Portela. Quem conhece
Gonzagão e Reinaldo Cabral, sabe que, os mes-
mos buscando sempre o melhor para o muníci-
pio de Santos Dumont, apoiam pessoas que têm

os mesmo princípios e valores que ambos, e que
lutam e trabalham verdadeiramente, pelo melhor
para nossa cidade e por nossa gente. Por isso,
que, apoiam incondicionalmente a candidatura à
reeleição de Lincoln e a candidatura de Alê.

Com uma calorosa e digna recepção, na opor-
tunidade, os candidatos agradeceram o apoio que
vem recebendo de Gonzagão e Reinaldo Cabral.
Em suas palavras, Lincoln enfatizou a importân-
cia de ter Gonzagão e Reinaldo ao seu lado nesta
caminhada para mais uma reeleição, rumo ao Con-
gresso Nacional, e de sua filha Alê, que eleita irá
nos representar na Assembleia Legislativa. “Hoje
considero como meu amigo Gonzagão, que vem
representando nosso município na esfera legis-
lativa, e que muitas vezes visitou meu gabinete
em Brasília e Belo Horizonte, reivindicando po-
líticas públicas para Santos Dumont.

“Agradeço ao meu caro amigo de muitos
anos Reinaldo Cabral, que sempre luta para de-
fender nosso nome aqui em Santos Dumont, le-
vantando nossa bandeira pelas coisas justas”,
conclui Lincoln

Finalizando, Gonzagão deixou seu agradeci-
mento e gratidão ao deputado Lincoln que abriu
as portas de seu gabinete para o povo sandumo-
nense, o mentor da grande reforma que esta sen-
do realizada na Fazenda Casa de Cabangu, atra-
vés do ministério de turismo e outras.

Reinaldo também expressou sua gratidão a
este homem sério, que faz política de verdade e
com muita honestidade, e a sua filha, Alê, inici-
ante na política.

Vice-prefeito Gonzagão e Reinaldo
Cabral apoiam os candidatos a deputado
federal e estadual Lincoln e Alê Portela

Valor: R$450,00
CNPJ Veículo: 71.296.750/0001-09

Visando as próximas elei-
ções, o empresário Juraci Ri-
beiro, propõe união política
para representação de nossa
cidade no cenário regional.

Juraci apresenta o jovem
Dr. Roberto Britto, médico e
também atuante no desenvol-
vimento, que lançada à candi-
datura a Deputado Estadual,
deseja trabalhar para recom-
por a estrutura local, com in-
serção de recursos ao orça-
mento e incremento ao agro-
negócio local.

Pelo campo e
pela cidade, DR.
ROBERTO BRIT-
TO 18333, Minas
merece!

A união faz a força

CNPJ Veículo: 71.296.750/0001-09
CNPJ:  47.492.836/0001-14
Valor: R$ 450,00

ELEIÇÕES 2022
 LOCAIS DE VOTAÇÃO EM

SANTOS DUMONT
veja na página 3
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Quem lê, toca. Quem não lê, dança.
Ney  Silvestre de  Paiva

ANIVERSARIANTES PERÍODO DE: 25 de
setembro a 01 de outubro de 2022:

25- Eneida Figueiredo de Almeida
25- Ivone Abreu de Almeida
25- Janaína Faria
26- Angela Maria Furtado Pereira (JF)
26- Leonardo Antunes Dias
27- Priscila Reis de Paiva
27- Alex Ribeiro Fortes (JF)
27- Pablo Milioni Rossi dos Reis
27- Derson Corrêa
27- Maria Teresa Henrique da Silva
28- Leonardo Fortes de Paiva (JF)
28- Lívia Gonçalves de Paiva (São Paulo/SP)
28- Geraldo Manso da Silva Fortes Júnior (São

Paulo/SP)
28- Cícero Jardel Freires
28- Wanderley Carlos de Paula
28- Miguel Aloisio da Costa
29- DIA DE SÃO MIGUEL (Padroeiro da cida-

de)
29- Eliane Aparecida Rezende (Padaria da

VOVÓ)
29- Luiz de Raimundo Emídio
29- Maria de Lurdes Ferreira de Lima
29- Sonia Boza Costa
29- Tatiana Grunewald
30- Delvânia Rita Fernandes Rezende (JF)
01.10- Maria do Rosário Reis
01- Maria das Graças Barros Fortes Amorim

(São Paulo/SP)
01- Creuza Domiciano (Brasília/DF)
01- Maria Cláudia Lopes Ladeira (APAE)
01- Paulo Sérgio do Nascimento (Assoc. Ex-

Militares Reserva-SD)

LIONS EM AÇÃO:
1) Nossa primeira cadeira de Rodas adquirida

com recursos da venda de lacres e movimento do
bazar das “Domadoras”.

2) Presidente Evaldo Fontes e Diretor Marco
Antônio em entrega de 17 (dezessete) pacotes de
café, para entidade “RECUPERANDO  VIDAS” atra-
vés do pastor Guimarães (meio).

3) Dia 16.09. em doação ao “PROJETO VIDA”,
de 25 (vinte e cinco)  “PET’s” de óleo. “Leões”
Evaldo Fontes, Neymar Cardoso, Marco Antonio
Henriques, e Miguel Domingues, pela entidade

4) Casal Presidente - CL Evaldo Fontes e DM
Mônica, na concentração para desfile cívico-mili-
tar de 07 setembro passado.

AJUDE-NOS A AJUDAR: realização de super
festival de prêmio pelo LIONS CLUBE, no dia 17 de
outubro 2022- 2ª.feira, às 19:00 horas, na Cantina
do Guri – cartão valor R$ 10,00.

Não será permitida a entrada para menores de
16 anos.

DESTAQUE DA SEMANA: fica para o GAÚ-
CHO Jayme Piloni Junior, na passagem da data de
20 de setembro – dedicada ao GAÚCHO e à Revo-
lução Farroupilha.

Gaúcho- Piloni

É verdade: como disse Vinícius de Moraes: “As
muito feias que me perdoem, mas beleza e classe
são fundamentais”. Na foto, a 1ª.dama – Michelle
Bolsonaro em Londres/Inglaterra, acompanhando
seu esposo – Jair Bolsonaro, presidente da Repú-
blica, representando o Brasil, nos funerais da rai-
nha Elizabeth II.

Michelle Bolsonaro

Jair Bolsonaro/Michelle
HOMENAGEM AO DIA DO GAÚCHO – 20

DE SETEMBRO:
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Chegou em Santos Dumont, uma
das mais novas inovações na área

da beleza. As jovens Elizette
Helpes e Elaine trabalham na

cidade com um espaço agradável,
inovador e acolhedor para

bronzeamento natural. A técnica
é um sucesso e tendência para as
mulheres que querem manter um

bronzeamento todos os dias do
ano.

Confiram no endereço: rua
Paulo Ramos de Faria, n 138,

Bairro Graminha!
Agendem um horário!!!

               Tel:(32)988219077
              ou (32 )9836-9287

Seja Bem-Vinda
Primavera!!!

A E. E. P. Joana Cunha comemora a chegada da Primavera

A primavera no Brasil é a estação do ano que
sucede o inverno e precede o verão. É conhecida
como a estação das flores, já que é quando se dá o
reflorestamento da flora terrestre. A natureza nos brin-
da com um colorido único e especial. A primavera
começa sempre no dia 22 ou 23 de setembro quando
termina o inverno e acaba no dia 21 ou 22 de dezem-
bro, dando lugar ao verão.

Em 2022, a primavera no Brasil vai de 22 de se-
tembro a 21 de dezembro.

Segundo a professora da turma do 1º ano Diva
Odília da Silva: “a primavera é um tema muito amplo
para ser desenvolvido, podemos trabalhar músicas,
poemas, pinturas, dobraduras, formas geométricas,
etc. São atividades que ajudam a desenvolver a aten-
ção, a oralidade e ampliar o vocabulário das crian-
ças”.

 A atividade desenvolvida pelos alunos com a
orientação da professora Diva, foram flores e formas
geométricas.

Câmara Municipal de Ewbank da Câmara
ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE EWBANK DA CÂMARA-MG

30ª (trigésima) reunião ordinária da Câmara
Municipal de Ewbank da Câmara, da 2ª (segunda)
sessão Legislativa correspondente a 15ª (décima
quinta) legislatura do ano de 2021-2024. Realizada
no dia 21 de setembro de 2022, às 10h00min, reu-
niu-se no Plenário Vereador Antônio Ribeiro Men-
des, localizado na sede do Poder Legislativo Mu-
nicipal, sob a presidência do vereador Sr. Ronal-
do Joaquim de Oliveira, vice-presidente: Luiz Car-
los Nogueira, secretariado pelo vereador Sr. Mauro
Henrique Oliveira Mendes e os vereadores; Elize-
te Maria de Souza, José Sabino de Oliveira, Sa-
muel José Antônio Ferreira, Raimundo Luiz Perei-
ra e Rosely Aparecida Ferreira.

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 178/2022 – Autoria: Vereador

Mauro Henrique Oliveira Mendes: Que a Admi-
nistração Municipal, providencie a colocação de
Placa de Sinalização com indicação de saída para
a BR-040 na esquina entre as Ruas São Geraldo e
Jorge Gomes.

Indicação nº 179/2022 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-
cipal, juntamente com a chapa vencedora da Es-
porte Clube Ewbankense, crie o Projeto de Lei cri-
ando o projeto: “BOM DE BOLA E BOM NA ES-
COLA” para incentivo ao estudo entre os partici-
pantes do futebol amador.

Indicação nº 180/2022 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-
cipal, durante as festividades da Semana da Crian-
ça, realize um torneio de futebol para todas as cri-
anças.

Indicação nº 181/2022 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-
cipal, diante do apoio ao Deputado Federal Char-
les Evangelista e a Deputada Estadual Delegada
Sheila, solicite recursos federais e estaduais para a
instalação de refletores no campo municipal da
Colônia de São Firmino possibilitando a execução
de jogos noturnos.

Indicação nº 182/2022 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-

cipal, providencie a aquisição de um ônibus para o
deslocamento dos atletas municipais até campeo-
natos fora do município, principalmente nos tor-
neios em Juiz de Fora.

MOÇÃO DE APLAUSOS (EM TRAMITA-
ÇÃO)

MOÇÃO DE APLAUSOS N° 040/2022- Au-
toria: Vereador Samuel José Antônio Ferreira

A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
por intermédio dos vereadores abaixo assinados,
com amparo no artigo 139 do Regimento Interno
desta Casa de Leis, apresenta à Mesa Diretora, ou-
vindo o Douto Plenário e dispensadas as demais
formalidades Regimentais, Moção de Aplausos as
Professoras aposentadas Sra. SANDRA MARIA
SOARES DE OLIVEIRA E CARMEM MARIA LA-
DEIRA DE OLIVEIRA diante do grandíssimo tra-
balho realizado por ambas como Professoras e Di-
retoras na zona rural da Colônia de São Firmino.

VEREADORA SUPLENTE TOMA POSSE NA

CÂMARA MUNICIPAL DE EWBANK DA CÂ-
MARA

 O Presidente da Câmara Municipal de Ew-
bank da Câmara Ronaldo Joaquim de Oliveira, na
manhã desta quarta-feira (21), em uma reunião
solene, empossou a vereadora suplente Rosely
Aparecida Ferreira (CIDADANIA) como verea-
dora do município, na cadeira que era ocupada
por sua colega de partido, a vereadora Érica Lu-
zia Mendes que, a convite do Exmo Sr. Prefeito
José Maria Novato, assumiu a Secretaria de Saú-
de de Ewbank da Câmara.

N.R. A redação não se responsabiliza por artigos assinados

Certidão de Inteiro Teor do Registro: 2 Data: 05/07/2018
Livro: B 1 Fls: 1 Protocolo: 15436
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Esta é a história da mesa da minha casa,
Décadas e décadas se passaram,
E ela está ali,
Quem lembra dela e a vê, não se cala...

Quantas emoções, momentos inesquecíveis!!
Aniversários, noivados, festas, Réveillons,
Estes momentos estão em minha memória,
Relembrar tudo o que passou sem dúvida são flash-
backs incríveis!!

Jantares bacanas, sorrisos estampados nos rostos
de todos, reuniões...
Tudo para sempre será lembrado,
As brigas de alguns parentes tiveram alguns palavrões!!

Quantos amigos e parentes nela sentaram,
Quanto sorriso! Oh, quanta alegria,
Mais de cem pessoas no salão,
A mesa está lá firme e forte no meio da multidão!!

Os dias, passaram, os meses, as décadas...
Olho para a linda mesa que proporcionou alegrias

JP Notícias
Triste mesa abandonada

diversas e tomado pela emoção,
Me lembro dos amigos e parentes que já partiram...
Eles em outro plano astral estão...

Copacabana, Santos Dumont e Cabo Frio,
Ela resistiu a estas mudanças,
No auge da discoteca presenciou agradáveis danças...

Atualmente está desmontada,
Olho para ela e triste, penso:
Pobre mesa abandonada.

Muito em breve irá proporcionar alegrias novamente,
O meu falecido pai a deu para a minha falecida mãe,
Ao se conhecerem, foi o primeiro presente,

A minha mãe a recebeu com muito amor e carinho...
No momento a mesa está em um cantinho...

A querida e eterna mesa está descansando,
Em 2023 com certeza estará novamente bombando!!

Antonio Leonardo Pinheiro Francisco
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POEMA
A
Abelha com os pés
Tira o pólen que é
Vida repartida

O
Beija flor
Com seu elegante bico
Vai fundo retirar a
O melhor da flor

As
Abelhas
E
Os beija flores
Não machucam
as flores
A
Natureza sabe o que
É compartilhar vida
Multiplicar vida
Nós

Seres ditos humanos
Nascemos dependentes
Crescemos precisando
Uns dos outros

Não
Vivemos sem a água
Sem os alimentos
Sem a terra

Por que
Destruir
Explorar
Matar

E
Não
Comungar vidas

Pisar
sem machucar
O chão

Como
As abelhas
Os beija flores

Saber
Tirar o melhor da vida
Sem machucar os outros

Saber
Ser vida multiplicada
Acolhendo a diversidade
De cada um

Que a primavera deste ano
Seja o anúncio de novos tempos
De respeito
De liberdade
De humanidade
Bom domingo

Roberto Carvalho

Elas são mais raras do que
Ouro e Diamante.

 Começando pelo minério de ferro: o planeta
Marte tem coloração avermelhada, devido a sua
superfície ser quase totalmente coberta de óxido
de ferro (ferrugem). Portanto Marte deve ser abun-
dante no minério vital pra siderurgia aqui na Nave
Terra. Mas não tem nenhuma árvore...

 E seguindo viagem pela Galáxia adentro, a ci-
ência vai descobrindo que minerais mais nobres
aqui, são bem abundantes acolá. Sim, cientistas da
Universidade Yale, nos EUA, descobriram que um
planeta chamado "55 Cancri", localizado na cons-
telação de Câncer, a 41 anos-luz da Terra, tem uma
superfície provavelmente coberta por grafite e dia-
mante...

 Já o estoque subterrâneo de reservas de ouro,
por aqui, a cada dia que passa, só diminui. Entre-
tanto, há um "lugar" onde existe sim uma enorme

Dia da Árvore
quantidade des-
se nobre metal: o
Universo. E sua
quantidade vem
surpreendendo
os cientistas, a
cada nova fron-
teira estelar ven-
cida.

 Lógico que
os minerais aci-
ma citados estão
em distâncias
ainda impossí-
veis de serem al-
cançadas para
e x p l o r a ç ã o
h u ma n a .  P o -
rém mesmo ra-
ros aqui,  ouro
e até diamente vão dando sinais de serem
mais comuns Universo afora.

 Mas até agora em nenhum outro lugar do uni-
verso observável foi descoberto uma árvore se-
quer... Por isso, no universo conhecido elas são
muito mais raras que o ouro e o diamante...

 Mesmo assim, aqui na Terra nos últimos 50
anos, derrubou-se mais árvores do que havia se
feito nos úlimos 5.000 anos. No último dia 21 foi
comemorado o Dia da Árvore no Brasil. Data esco-
lhida para coincidir com a chegada da Primavera no
Hemisfério Sul. Infelizmente ainda não coincide com
uma consciência ambiental da preservação das ár-
vores, e seu papel fundamental para a vida na Nave
Terra...

  OBS: Alguns dados tiveram como fonte
bbc.com

 Amarildo Paticcié

Ponto de Vista

Sequência do filme de terror de
2009, Orfã 2 - A Origem estreou com
força nos cinemas brasileiros, enca-
beçando a lista de arrecadações

com R$9,7 milhões em seu primeiro final de sema-
na em cartaz. O longa desbancou a comédia ro-
mântica estrelada por Julia Roberts e George
Clooney, Ingresso Para o Paraíso, que passou
uma semana no primeiro lugar e agora acumulou
mais R$3,04 milhões entre quinta-feira e
domingo. Em Órfã 2: A Origem, Leena Klammer/
Esther Albright (Isabelle Fuhrman) está de volta
para nos mostrar sua mente perversa e instável.
Nesta prequela ao filme original de 2009, depois de
orquestrar uma brilhante fuga de uma clínica psi-
quiátrica da Estônia, Esther viaja para os Estados
Unidos se passando pela filha desaparecida de
uma família rica que procura uma menina por qua-
tro anos. Após ser acolhida pela nova família, luxo

e uma psicóloga, “Esther” começa a mostrar suas
reais intenções com o pai e a mãe “biológicos”.
Esther começa a ser vigiada por um detetive, que
fará tudo para mostrar à família que a menina não
diz ser quem é de verdade, colocando em risco a
nova identidade da órfã. No entanto, surge uma
reviravolta inesperada que a coloca contra uma mãe
que protegerá sua família da ‘criança’ assassina a
qualquer custo, mesmo que signifique sua própria
morte e a de todos. 

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Ex-
terior, Colunista, Professor da Língua Inglesa,
Fotógrafo e Cinéfilo).

Estreia do filme “Orfã 2 - A Origem”

Distribuido virtualmente

Leia e assine o Jornal do Povo

(32) 98402-8724Com uma edição mensal impressa.

Av. Presidente Getúlio
Vargas, 149 - sala 502
5º andar com elevador.

Atendemos diversos con-
vênios.

Fones:  3251-4768
99975-6173

Dr. Daniel José
da Silva
Clínica Médica  -

CRMMG 11 839

S M Lanchonete e
Produções

Rua Afonso Pena nº 509 - centro
 Tel:  3252-7346 / 98873-9257

Aceitamos encomendas de
Balas nos sabores de

Chocolate, Morango, Coco,
Amendoim e temos também  a

Bala Gelada

maricleia.reis.7

maricleiasalgados@gmail.com
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Enorme fila na rua Alfredo Rodrigues durante a
votação

No centro Ailton Costa liderança da Chapa
vencedora, tendo ao lado os membros do
Conselho Fiscal; a esquerda Fausto José e a
direita Waldir Miguel

Avenida Santo Antônio,  foto da comemoracão dos apoiadores da Chapa vencedora

Esporte Clube Ewbankense
elege novo conselho deliberativo

Ewbank da Câmara, neste domingo, dia 18 de
setembro de 2022, teve uma manhã bastante movi-
mentada entre o horário das 8:00 às 12:00 horas,
quando E.C.Ewbankense, tradicional clube da ci-
dade e região elegeu novo conselho deliberativo.

Os munícipes participaram de uma assembleia
geral para eleição desse novo conselho deliberati-
vo, tendo como local a sede da banda de música 7
Setembro, a rua Alfredo Rodrigues de Oliveira, nº
70. Cadastrados estavam a chapa 1, liderada por
Ailton Costa e Walmir Costa e, chapa 2, liderada
por Anderson Bispo (Buiu) e Eduardo.

Tudo transcorreu na mais perfeita ordem e res-
peito mútuo, sendo que ao final do ato democráti-
co ficou vencedora a chapa nº1, com 446 votos. A
chapa nº2 ficou com 308 votos, sendo apurados 22
votos nulos.

A chapa eleita por um período de 4 anos, é
formada por 26 membros, sendo 21 efetivos e 5
suplentes. Sendo membros efetivos do conselho
os senhores: Manoel Satiro, Jamil Meireles, Sebas-
tião Lourenço, Paulo Roberto (Poloca), Walmir
Costa, Jorge Januário, Luismar Rodrigues, Edson
Januário, Ailton Costa, Daniel Edgar, Roberto Eli-
as, Marciel Sebastião, Edson Leandro Leão, Dirlei
Nogueira, Ruan Cássio, João Paulo, João César,
Geovane Souza, Silmar Fonseca, Mateus da Silva e
Gustavo Ramiro. Membros suplentes os senhores:
Reginaldo Nascimento, Carlos Vieira, João Mar-
cos, Eduardo da Silva e Alexandre silva.

Destacou se desde o início até o fim do pro-
cesso que culminou com a necessidade da realiza-
ção dessa assembleia geral o senhor Edson Lean-
dro Leão, que também conduziu no dia a votação
com grande lisura junto com seus auxiliares: Silas,
Jair Novato e Vitor. O conselho fiscal eleito por

consenso pelas duas chapas, senhores ex-presi-
dentes do clube Waldir Miguel, Jorge Leandro e
Fausto José (kiko) acompanharam o evento do ini-
cio até o final.

Esclarecendo que esse processo incomum teve
que ser realizado por motivo de não ter sido respei-
tado as normas estatutárias e por falhas adminis-
trativas da gestão passada e que por esses moti-
vos o clube ficou numa condição juridicamente
acéfalo, e esse processo se iniciou com participa-
ção ativa do senhor Ailton Costa.

A ressaltar que por outro lado entre as 4 li-
nhas, o clube foi bem representado, vencendo com-
petições locais, em Santos Dumont, Chapéu
D’Uvas e o principal, quando foi campeão do tor-
neio integração regional, torneio esse com partici-
pação das cidades de Paiva, Mercês, Oliveira For-
tes e Aracitaba. Esse torneio integração regional
teve participação ativa do poder público munici-
pal.

Em oportunidade próxima o conselho delibe-
rativo dentre seus membros conforme ordem ele-
gerá o seu presidente e secretário para um manda-
to de 4 anos, sendo que nessa mesma data também
dentre seus membros elegerá o presidente do clu-
be, que ao formar sua diretoria terá um mandato de
3 anos.

Durante a tarde aconteceu à comemoração dos
adeptos da chapa vencedora na Avenida Santo
Antônio. Mas agora fica a expectativa que tanto
conselho deliberativo e diretoria em conjunto pos-
sam realizar os projetos apresentados durante a
campanha, pois com certeza serão cobrados pelos
torcedores do clube e pelos ewbankenses em ge-
ral.

Bolsas, necessaires, carteiras, porta moedas,
estojos, toucas de chef, jogos americanos,

máscaras e muito mais.

Costurando afetos...

Instagram: @jana_ina_costurices Jana & Ina Costurices

                                               Waldir Miguel
Membro efetivo do Conselho fiscal do Clube

Foto após término da apuração. Em pé Leandro Leão (segundo da esquerda para a direita -  foi
quem presidiu a Assembleia). Ailton costa e Buiu; líder das chapas (a esquerda e a direita da urna)

Top Gun: Maverick passa de US$ 1.4 bilhão
nas bilheterias e deixa para trás o total global do
blockbuster da Marvel Vingadores: Era de Ultron.
Depois de mais de 30 anos de serviço como um
dos principais aviadores da Marinha, Pete "Mave-
rick" Mitchell está de volta, rompendo os limites
como um piloto de testes corajoso. No mundo con-
temporâneo das guerras tecnológicas, Maverick
enfrenta drones e prova que o fator humano ainda
é essencial. O filme, que ainda está em cartaz é

Top Gun: Maverick passa
de US$ 1.4 bilhão

agora a 11ª maior bilheteria da historia do Cinema,
lembrando que os outros 11 filmes são franquias
de livros, quadrinhos, dinossauros etc. O único
filme dos 11 que o sucesso é exclusivamente de um
astro (TOM CRUISE) é Top Gun - Maverick. Tom
Cruise o maior astro de Hollywood de todos os
tempos.

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Ex-
terior, Colunista, Professor da Língua Inglesa, Fo-
tógrafo e Cinéfilo). Instagram patrickgmonteiro

Entrevistamos o candidato a Deputado Fe-
deral de Santos Dumont-MG, FRANCISCO
(ADVOGADO) - 2844 - PRTB -, ao qual sub-
metemos as seguintes perguntas abaixo, cujo texto
em resposta, diante de seu compromissos pro-
fissionais, nos remeteu às publicações de suas
redes sociais que vêm sendo veiculadas desde
2020 e 2021 em sua redes sociais, quando reali-
zadas pessoalmente as diligências para conheci-
mento e encaminhamento das demandas locais e
da região dos distritos para Contemplação pela
ALMG e SEGOV:

1) O candidato FRANCISCO ADVOGADO
-  2844, indiretamente alcançou alguma Emenda
parlamentar ou Indicação da SEGOV/MG para a
cidade de Santos Dumont nos últimos anos?

2) Durante a pandemia foi realizado algum
benéficio para a cidade e Hospital Santa Casa de
Misericórdia e na área da Saúde em geral?

3) Foi conseguida alguma indicação através
do governo atual?

4) Esses Bens, Emendas, Indicações e En-
tregas foram tornados públicos para a população
local?

5) Sua efetivação,  percepção e entrega à po-
pulação dependia de algum ato administrativo do
Estado ou do Município?

"Como integrante voluntário e não remune-
rado, bem como aprovado em processo seletivo,
há  quase três anos, no PROGRAMA REPRE-
SENTA MINAS do Gabinete da Deputada Esta-
dual Laura Serrano, eu, Francisco (Advogado),
com pesquisa de campo e "in loco" desde 2020 e
obtenção de indicações SEGOV/MG, no mesmo
período, inclusive, para o Hospital Municipal (San-
ta Casa de Misericórdia) e região - liberação Ma-
ternidade na Vigilância Sanitária; intermediação
SES na liberação Leitos UTI e ENFERMARIA
COVID e Interlocução na regularização Repas-
ses Estaduais -, alcançamos para cidade ainda as
seguintes entregas adiante, ficando pela  Prefei-
tura a responsabilidade de recepção de cada Emen-
da/Bem/Contemplação através do envio de do-
cumentação necessária e no prazo devido e esti-
pulado pelo Governo do Estado:

 OBS.: mesmo em outro partido desde nov/
21 (PRTB - Partido Renovador Trabalhista Bra-
sileiro), consolidei as referidas entregas ALMG e
indicações SEGOV/MG:

Santos Dumont
EMENDAS
Emendas Impositivas individuais 2022:
UBS Conceição do Formoso
 R$ 150.000,00
Aquisição de bens permanentes
Situação: Publicada na Resolução 8095 de 13/

04/22.

Emendas - Programa de Fortalecimento das
Escolas Municipais

*Colégio Municipal Santo Antônio
R$12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

*E.M. Anita Soares Dulci
R$ 12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

*E.M. João Mazilão
R$ 12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

*E.M. Maria Aparecida Cândido
R$ 12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

*E.M. Antônio Fagundes
R$ 12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

*E.M. Joaquim Chaves
R$ 12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

*E.M. Vigário Raimundo
R$ 12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

*E.M. Ozório de Azevedo
R$12.500,00
Mobiliário e equipamentos
Situação: Em celebração

OBS: além de todas as Entregas acima, o Mu-
nicípio de Santos Dumont ainda foi contempla-
do, diante da pesquisa de campo e diligências pes-
soais em demandas locais, com um ÔNIBUS ES-
COLAR RURAL DE 45 lugares para as seguin-
tes ESCOLAS RURAIS:

- Escola Municipal Maria Aparecida Dias (Do-
res do Paraíbuna);  Escola Municipal Maria da
Glória Carvalho Vilanova (Cachoeirinha, comu-
nidade Kilombola); e demais que necessitarem.

Interlocução com Governo de MG - SEGOV:
A) Fundo Municipal de Saúde de Santos Du-

mont.
 Ultrassom Diagnóstico Sem Aplicação Tran-

sesofágica para as Unidades de atenção ambula-
torial especializada com atendimento ao SUS

R$ 158.515,001
B) 101382 - SEGOV Prefeitura Municipal de

Santos Dumont Santos Dumont - Veículo Mini-
van (mínimo 7 lugares) - Aquisição de veículo 7
lugares para a prefeitura.

R$ 114.406,67 1 Aquisição de veículo 7 lu-
gares para a Prefeitura.

FRANCISCO (ADVOGADO) - 2844
CANDIDATO A DEPUTADO FEDERAL

CNPJ: 47.485.906/0001-07

Entrevista com Dr. Francisco
(Advogado) candidato a

Deputado Federal
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Prêmio Consagração
Pública 2022

O Jornal do Povo, Divulgação, Promoção e Eventos Sociais, que há 34 anos vem
fazendo jornalismo sério e com responsabilidade, está  realizando a Premiação “Consa-
gração Pública 2022”, homenageando profissionais e empresas pelos relevantes servi-
ços prestados, contribuindo assim para o progresso e desenvolvimento de nossa cidade
e região,  fazendo jus a esta condecoração  pela popularidade, simpatia, cordialidade e
presteza.

Enlace matrimonial de Ana
Luísa & Marcos Vinícius

O casal Ana Luísa e Marcos Vinícius uniu-se
em matrimônio religioso no último dia 17 de setem-
bro. A cerimônia religiosa aconteceu na Igreja Ma-
triz de São Miguel e Almas, às 22:00 horas e foi
presidida com as bênçãos do querido Padre Rafael
Nascimento.

O momento especial do grande dia do “sim”
contou com a presença dos familiares e amigos do
casal. Ela é filha de Maria Aparecida Brandão Silva
e Peter Geraldo da Silva, e ele, filho de Silvania Cris-
tina da Silva Fortes de Araújo e Marco Aurélio Fer-
reira de Araújo (em memória).

Na ocasião foi firmado um laço sagrado de amor,
carinho, respeito e fidelidade que será capaz de
sustentá-los pelo resto de suas vidas.

Logo após este lindo momento, aconteceu no
Hotel Fazenda Alvorada uma festa linda e muito
animada, com acontecimentos memoráveis, onde
os noivos e todos os presentes viveram intensa-
mente esse momento inesquecível!

Parabéns ao casal! Aos nubentes desejamos
votos de muitas felicidades! Sejam muito felizes!
Que a harmonia e a felicidade trilhem o caminho
dessa união de amor e cumplicidade.

Hugo Presley toma posse como o
novo presidente da Fundação

Educacional São José e Diretor da
Faculdade Santos Dumont

No último dia 19, tomou posse na sede da Fun-
dação ESJ/FSD o novo Presidente da Fundação
Educacional São José, e no mesmo ato, foi nomea-
do Diretor da Faculdade Santos Dumont o empre-
sário e professor Hugo Presley. A Solenidade de
posse acontece no dia 30 de setembro.

Tanto a instituição de ensino quanto a Funda-
ção Educacional São José (FESJ) serão comanda-
das por ele. O empresário e professor substitui Shei-
la Piotto, que comandou a instituição por 1 ano.

“Sabemos que são enormes os desafios, mas
agora é trabalhar muito para colocar a Faculdade
Santos Dumont na rota da excelência do Ensino
Superior Mineiro. Iniciemos juntos uma nova era
na FESJ/FSD”. Conclui Hugo Presley.

Laboratório de Análises Clínicas
Biodiagnóstico - Drª. Luzivalda Duarte Couto e
Fátima Silveira Filgueiras – Bioquímicas e
diretoras do laboratório

Alyne Nascimento Mendes da Costa – Diretora
do Brechó Boutique Novo di Novo
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 07-Sebastião Marcos Ribeiro
12- Marcio Aparecido Alves
29- Sergio Miguel Feliciano

Rua  Agenor  Saturnino de  Carvalho, 171 -  Bairro São Sebastião da Barra
Tel: 3251- 3813

Celeste / Viplam
ANIVERSARIANTES SETEMBRO 2022

Estamos em tempo de um
novo humanismo. Papa Francis-

co convoca e desafia o mundo a viver um humanis-
mo solidário. Sua proposta vai na direção daquilo
que o Papa São Paulo VI tão bem condensou no
seu célebre discurso ao final do Concilio Vaticano
II, de 07 de dezembro de 1965: “a religião, que é o
culto de Deus que quis ser homem, e a religião —
porque o é — que é o culto do homem que quer ser
Deus, encontraram-se”. 

É importante notar que o Pontificado do Papa
Francisco é profundamente alicerçado no Concilio
Vaticano II. Com sua alma de educador, ele cons-
trói um modelo educativo de diálogo e escuta. Nesse
sentido, seu pontificado nutre uma comunhão in-
tensa com o Pontificado de São Paulo II. No esbo-
ço de seu novo humanismo, Francisco bebe na fon-
te conciliar, portanto, garimpa ideias essenciais do
discurso final do Concílio proferido por São Paulo
VI.

Nesse sentido, ao falarmos do humanismo in-
tegral e solidário, construiremos nossa logica em
cima do discurso de Paulo VI, visto que, naquele
evento, a Igreja embebeu-se daquela “antiga his-
tória do bom samaritano” e esta tornou-se “exem-
plo e norma segundo os quais se orientou o nosso
Concílio”. Daí nasceu nos padres conciliares “um
imenso amor para com os homens”, com esse amor,
“a descoberta e a consideração renovada das ne-
cessidades humanas”. São Paulo VI deixou um re-
cado direto para defensores de um humanismo áci-
do e tóxico com relação às verdades divinas: “vós,
humanistas do nosso tempo, que negais as verda-
des transcendentes, dai ao Concílio ao menos este
louvor e reconhecei este nosso humanismo novo:
também nós — e nós mais do que ninguém somos
cultores do homem”.

Conforme se pode concluir, passaram-se
quase sessenta anos, os regimes totalitários que
sufocavam a humanidade dos homens tiveram suas
fascinantes quedas, mas novas ideologias surgem,
a revolução da informática desenhou e a pandemia
convalidou novos modos de ensinar e de apren-
der, de relacionar e de conviver, de tempo e de
espaço, inclusive, o incrível desenvolvimento das
ciências. Todos esses painéis civilizatórios leva-
ram a quedas de paradigmas e, naturalmente, colo-
ca-nos diante da terrível pergunta: o que é ser hu-
mano?

Nesse horizonte de ciência, tecnologia e
revoluções concatenas a Escola, mas sobretudo, a
Escola Católica se apresenta como o lugar privile-

Encontro com Deus
“Educar para o humanismo integral e solidário”

giado da educação para um novo humanismo. A
Escola Católica oferece seu diferencial, também,
quando apresenta um novo conceito de homem,
que passa pela sua capacidade de interpretá-lo nas
suas diversas culturas e demandas interiores.

Nesse sentido, como disse São Paulo VI, é
preciso “considerar profundamente a sua dupla fi-
sionomia: a miséria e a grandeza do homem, o seu
mal profundo, mal sem dúvida incurável, e o seu
bem, que permanece, sempre marcado de misterio-
sa beleza e singular poder”.  Isso implica dizer que
a Igreja olhou para o hem real, concreto, “o homem
que vive; o homem que se esforça por cuidar só de
si; o homem que não só se julga digno de ser como
que o centro dos outros, mas também não se en-
vergonha de afirmar que é o princípio e a razão de
ser de tudo”.

Educar as crianças, os adolescentes e os
jovens para um novo humanismo exige uma herme-
nêutica profunda e sóbria do “homem que lamenta
corajosamente os seus próprios dramas; o homem
que não só no passado mas também agora julga os
outros inferiores, e, por isso, é frágil e falso, egoís-
ta e feroz; o homem que vive descontente de si
mesmo, que ri e chora; o homem versátil, sempre
pronto a representar; o homem rígido, que cultiva
apenas a realidade científica; o homem que como
tal pensa, ama, trabalha, sempre espera alguma coi-
sa, à semelhança do «filius accrescens»; o homem
sagrado pela inocência da sua infância, pelo misté-
rio da sua pobreza, pela piedade da sua dor; o ho-
mem individualista, dum lado, e o homem social, do
outro; o homem « laudator temporis acti», e o
homem que sonha com o futuro; o homem por um
lado sujeito a faltas, e por outro adornado de san-
tos costumes; e assim por diante”.

De fato, como diz o Padre Rogério Ferraz de
Andrade, “o ser humano é multifacetado, compos-
to por diversas dimensões que o tornam ao mesmo
tempo especial e enigmático. Insondável, insatis-
feito e ciente de que não se basta”. É nesse contex-
to que, à luz de uma educação samaritana, a comu-
nidade educativa deve, em comunhão com a Igreja
do Concilio Vaticano perceber que “o nosso hu-
manismo muda-se em cristianismo, e o nosso cris-
tianismo faz-se teocêntrico, de tal modo que pode-
mos afirmar: para conhecer a Deus, é necessário
conhecer o homem”. Eis o diferencial da Escola
Católica no que tange essa matéria!

Pe. Antonio Camilo de Paiva
Reitor do Seminário Arquidiocesano Santo

Antônio

Respeitando o dinheiro dos impostos, taxas  e
tributos em geral dos cidadãos e contribuintes, e
também contando com doações particulares de ir-
mãos de Ideal, fizemos, sem festa e nem desperdíci-
os, a inauguração do Comitê Central de Campanha
de Francisco (Advogado), Coronel Áureo, Irani
Gomes,  Carlos Vianna e Jair Bolsonaro (coligação
Lealdade por Minas).

FRANCISCO  (ADVOGADO)  -  2844
CANDIDATO A DEPUTADO FEDERAL
CNPJ: 47.485.906/0001-07

CORONEL AUREO JUNIOR - 28000
CANDIDATO A DEPUTADO ESTADUAL

MG
CNPJ: 47.579.401/0001-01

Rua Silva Fortes, n. 97, Centro, Santos Dumont,
MG, CEP 36240-021

Inauguração do Comitê
Central de Campanha do PRTB

O 1º Festival Cultural de Santos Dumont numa realização do Instituto Promove de Ensino e Univer-
sidade Cruzeiro  do Sul  Virtual que aconteceu no último dia 18 de setembro, foi um sucesso! Uma tarde
de muito entretenimento e diversão, que comemorou os 200 anos de Independência do Brasil, onde
todos se reuniram em prol da cultura, com a participação especial de todos os alunos do Instituto
Promove de Ensino, Capoeira do Professor Cid, Fundação Futuro Brasil, senhora Marcília Queiroz ,
Alemão e Bruno Guidinne. Parabéns a todos os envolvidos!

1º Festival Cultural de Santos
Dumont numa realização do Instituto
Promove de Ensino e Universidade

Cruzeiro do Sul  Virtual


